

12月の園だより

2025年度12月号
ひよこの家保育園

イルミネーションやきらびやかなクリスマスツリーが街を彩る季節となってきましたね。今年もシンクパークのクリスマスツリーに子ども達が作った作品が展示されます。先日、子ども達が作った作品を嬉しそうにツリーに飾っていました。

12月1日から展示予定ですので、お時間がありましたらぜひご家族で見に行ってみてください。



お散歩～おさんぽ公園行き帰り編～

ひよこの家保育園でよく行くおさんぽ公園へのお散歩時の子どもたちの様子をご紹介します。
保育園を出発して大崎幼稚園に沿って路地を進めます。幼稚園には道路側に木があり、春は、桜の花がきれいに咲いていて、落っている花びら拾い、冬はキンカンを見つけて、片立ち止まって楽しめていたたいています。そして少し進むといつもお花がきれいに咲いている家があり、花壇には、うさぎや犬の置き物が…。「かわいい!」「わんわん」とひとしきり見て再び出発。石垣通りに出るまでの家には、大きな夏せんかんの木があり、「みかん黄色くなってきたね」「おいしそう」など上を見上げて観察してから公園へ行きます。帰り道、遊び疲れた子ども達は、途中にあるこのお葉隠しを見つけて、1つ1つ隠して園に戻ります。



大掃除のはじまりは「すすはらい」という神様にまつわる行事から。本来は12月31日ですが、今では学校やお仕事がお休みになった年末に家族みんなで行うのが一般的なようです。大掃除をすると、ストレスが解消されたり、試験に合格できたりするという説もあります。すっきりと片付いた部屋での勉強は効率が上がるという考え方からでしょう。ご家族みんなで大掃除をして、歳神様を迎えて幸運を呼び込みましょう。



11月に予定していたお店屋さんごっこが、12月5日へ変更して行います。どんなお店屋さんが出来るか楽しみです。